

Jamaica reconoce a Cuba por su solidaridad médica (+Foto)



Quiñones (I) agradeció el reconocimiento. Foto tomada de Prensa Latina

La Habana, 31 jul (RHC) El embajador de Cuba en Kingston, Fermín Quiñones informó este domingo del reconocimiento del Gobierno de Jamaica a nuestro país por el apoyo de la cooperación médica durante el enfrentamiento a la Covid-19.

Mediante su cuenta en Twitter, el diplomático agradeció el gesto entregado por el ministro de Salud y Bienestar de esa nación caribeña, Chris Tufton.

Image not found or type unknown



Foto tomada de Prensa Latina

Durante el enfrentamiento a la pandemia, más de 500 colaboradores cubanos de la salud prestaron servicios en centros públicos médicos de Jamaica.

En 1976 llegaron a esa nación los primeros especialistas provenientes de Cuba, y desde entonces se ha incrementado y mantenido la solidaridad para mejorar los índices sanitarios del pueblo jamaicano.

(Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/295128-jamaica-reconoce-a-cuba-por-su-solidaridad-medica-foto>



Radio Habana Cuba